



¡Apodaca entre los municipios con mejor calificación crediticia!

La calificadora "Fitch Ratings" ubicó al municipio con una calificación de "AAA"

NUEVO LEÓN.- Acorde con la calificadora "Fitch Ratings", el municipio de Apodaca pasó a tener una calificación de "AAA" figurando con esto entre los municipios de mayor equilibrio financiero del país, mencionó el alcalde César Garza Villarreal.

“La principal calificadora que es Fitch Ratings, que califica al sector privado y al sector público en sus tres niveles, nos da una buena noticia, que es la elevación de la calificación crediticia del Municipio de Apodaca, pasamos de ser calificación doble A con perspectiva estable, a ser tripe A con perspectiva de estable”, mencionó Garza Villarreal.

Así mismo, mencionó que el logro no se debe únicamente a los funcionarios de la Administración, sino que la ciudadanía también forma parte del progreso, pues las contribuciones que hacen son pieza fundamental.